

CON PERSPECTIVA “ESTABLE”

Standard & Poor’s ratifica la solidez financiera de Infonavit

POR CAROLINA REYES

Carolina.reyes@gimm.com.mx

La calificadora Standard & Poor’s Global confirmó la máxima calificación, “mxA-AA”, del Infonavit en escala nacional de largo plazo con perspectiva “Estable”. Así también, afirmó las calificaciones del Instituto en escala global, tanto en moneda extranjera y en moneda local.

De acuerdo con S&P Global, el Infonavit ha mantenido un desempeño financiero estable y sólido, con fuertes niveles de capitalización.

Hay que resaltar que el Instituto del Fondo Nacional para la Vivienda de los Trabajadores (Infonavit), está apegado a los requerimientos de capitalización que exige la Comisión Nacional Bancaria y de Valores a las instituciones bancarias de acuerdo a la normativa de Basilea III, por lo que

David Penchyna Grub,
director general del
Infonavit.



Foto: Héctor López/Archivo

la capitalización del instituto supera el 10.5 por ciento.

“Para este año, se estima que el ICAP alcance un nivel de 12.96%, reflejo de la prioridad que el Instituto otorga a cuidar su perfil de riesgos y preservar la salud financiera del Fondo Nacional de la Vivienda”, detalló al respecto el organismo.

Por otra parte, S&P destacó en su reporte que el Infonavit ha generado ingresos operativos consistentes a lo largo de los ciclos económicos, lo cual le ha permitido aumentar el rendimiento pagado a la Subcuenta de Vivienda de los trabajadores alcanzando 6.81% en términos nominales en 2016.

REGISTRO

De acuerdo con cifras del Infonavit, tiene afiliados a casi 58 millones de trabajadores en todo el país.